

Stgo. 18.4.74 -

Hola gordita:

Por tu carta supe que te encuentras muy bien y gozando de la dicha de poder vivir en esa linda tierra y con ese pueblo tan abnegado y que tanto nos sigue enseñando. Tuve la grata sorpresa de tu carta y pude ver tus gratas noticias. Lo más importante gratitud a quién tú te encuentras bien, que debes seguir estudiando con mucho ahínco y empeño, nosotros no tenemos problemas y queremos que sigas hasta que puedas alcanzar tu graduación de doctora, a la vez que te formes como una mujer nueva, comprometida con la clase obrera internacional. Creo que en este momento es el lugar más seguro del mundo para tí es precisamente Cuba, aquí no podrás vivir tranquilamente por tener estado allá; no podrás estudiar ni trabajar quedando al margen de todo tipo de actividad escolar o laboral. Sigue, no desfallecas que lo mejor para tí y nosotros es que tu puedas realizarte como una mujer libre, revolucionaria y comprometida solamente con la clase obrera.

Nosotros, como te decíes ya, estamos bien. La nena cumplió los dos años y siempre recuerda a su tía Bibi, te reconoce en las fotos y pregunta por tí. Hugo dice que estás en la escuela. Esta grande y bonita Hija de la Bibi. Te quiero mucho. Un besito para tí. Mijí.

Ella te escribió quiada por un mano. - Devólica está

muy bien, ha adelgazado y se encuentra bien así. Tu
señor que la vanidad genuina siempre gusta de la delga-
dez. Ella quiere tanto tía nuevamente. Espero que
puedas ser una realidad. Por ahora no hay novedades.
Bueno gordita una señora que te queremos mucho y que
pensamos que nos darás muchas satisfacciones. sigue siempre
adelante y se buena estudiante revolucionaria.

Buena noche de Comilita, Jero y míos. -

Hola grande Bibi, queríe te soluole y
te saca de los límos es tu querido Tío
que en representación de todo mi familia
te soluole abrazo y beso con todo cariño.

Te diré que en estos momentos me encuentro
en mi misma en el gusto de Verónica
solucionando algunos problemas míos. En
lentamente quedarme José Horacio Javier
(esté estudiando en Jujuy) y Mariano En-
genie. Todos ellosegan de buena salud
y por su informe debo decirte de parte de ellos
nuevos y curosos de abrazos y besos. -

José Horacio se formó en la carrera y está ga-
niendo su profesión en La Plata. Javier
esté estudiando en Jujuy Gastroenterología
y Mariano Caymán esté en 3º año. Bueno
y queridos y amados de Bibi recibe de todos
nosotros abrazos y besos llenos de cariño y
que ellos te den la tranquilidad y feli-

cidad al saber de nosotros. Adios querida
señorita Bibi, adios y un beso.

Adios.

Tuño. -